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HOMMAGE 

 

Nous ne saurions commencer cette assemblée sans rendre hommage à notre ami René ! 

 

                                     René Jarnoux, Normand d’origine, né le 29 mai 1945, prend sa première licence en septembre 

2004 avec sa femme Chantal au club de KAYAK DE MER ET VA'A DE LA BAIE DES PHOQUES où il va rapidement 

commencer à gérer les courses Océan-racing de la région et participer également à l’animation nationale lors des 

championnats de France. 

Sous l’impulsion de Sébastien Choplin, il se tourne ensuite vers le slalom où il va y trouver un intérêt grandissant car 

beaucoup plus complexe à gérer.  

Grâce à sa curiosité et sa patience, il va petit à petit étoffer ses compétences et sera le premier à mettre en place le 

système de transmission TRAP dans l’animation de la région Nord.  

Généreux de son temps et soucieux de transmettre, toujours accompagné de Chantal, il sera à l’origine de diverses 

formations et accompagnera les organisateurs lors des différentes compétitions de la régions Nord et Normandie.  

Dernièrement il se lamentait de ne plus pouvoir officier à la suite des différentes annulations, mais il continuait à se 

tenir informé et collaborait à la nouvelle mouture du nouveau logiciel.  

Sa générosité et sa patience vont nous manquer à tous.                   

 

 

                                 Salut l’ami !   
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RAPPORT MORAL de l’année 2020 
2020, année Olympique, une année de plus à stabiloter en rouge. 

Elle avait pourtant bien commencé, mais dans la soirée du samedi 11 janvier, la radio nous annonçait qu’il y avait 3 

kayakistes disparus en baie de Somme.  

De mémoire de vieux pratiquants, jamais un tel accident n’était survenu dans notre petit monde de licenciés FFCK. 

Des accidents tragiques ont toujours rythmé nos Olympiades mais jamais dans cette mesure et encore moins dans ces 

circonstances.  

En mémoire de Sandrine, Nico et Yves, je vous demande de bien vouloir prendre un petit temp d’arrêt dans le 

programme de cette matinée pour leur témoigner notre respect avec une minute de silence.  

Après cette douloureuse tragédie qui nous a tous traumatisée les uns les autres, un autre tremblement de terre allait 

bientôt tous nous ébranler. Le mardi 17 mars, le président Macron en direct de l’Elysée nous demandait de rester 

confinés à la maison pour une période non définie.  C’est la première fois qu’une importation Chinoise fonctionnait 

aussi bien en Europe ! 

Depuis la dernière guerre nous n’avions pas connu une telle situation car la planète entière se retrouvait à l’arrêt et 

nous allions devoir reporter systématiquement tous nos projets pourtant nombreux cette année. 

Nous avons donc profité de ce moment unique, pour nous recentrer sur les véritables ingrédients nécessaires à notre 

bonheur, la famille, la nature, les repas préparés ensemble, tous ces moments cousus de simplicité qui nous ont permis 

de mettre peu à peu de côté, nos superflus. 

Malgré tout, cet isolement forcé a mis également en évidence une valeur essentielle à notre bien-être : « le vivre 

ensemble » 

Hé oui, un véritable manque à gagner… nous ne pouvions plus nous rencontrer !  

C’est pourquoi, dès les premiers jours après ce premier confinement, nous avons pu apprécier un déferlement de 

pratiquants assidus, et de nouveaux licenciés. Nous avions tous besoin de nous retrouver, de faire du sport, et de 

revivre enfin !  

Le beau temps nous a permis ensuite de pouvoir accueillir en cette période estivale, un grand nombre d’amoureux de 

nos espaces naturels venus se rafraîchir dans notre beau département. 

En effet, les vacanciers habituellement friands de séjours au bord de la grande bleue, sont restés dans les hauts de 

France et ont pu se rendre compte que chez nous aussi il y avait des lieux à découvrir et un grand nombre d’activités 

à apprécier. 

L’olympiade étant terminée, avant de se relancer, il est temps de regarder un peu dernière nous afin d’analyser ce qui 

a été relativement bien fait, et de réorienter les dérives. 

D’un point de vue personnel, hormis l’usure du temps, c’est une multitude de points positifs que je souhaiterais 

souligner ;  des rencontres merveilleuses, des projets aboutis, des projets en cours de réalisation, la confiance de nos 

partenaires, le maintien de l’équilibre financier et des emplois, le développement touristique, et la reconnaissance 

d’un sport utile à l’épanouissement de l’homme dans son élément de prédilection qu’est la nature.  
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Que de chemin parcouru avec le conseil départemental, au travers les plans de randonnées nautiques, les 

aménagements au niveau des écluses pour faciliter l’embarquement et le débarquement sur la quas i-totalité du 

fleuve, l’investissement déployé dans les bases nautiques tant au niveau des structures elles même que pour leur 

fonctionnement, les contrats d’objectifs, le matériel, et les rassemblements de masse comme la Samarienne.  

Le développement de masse, quant à lui, est d’un point de vue « touristique » considérable. Il y a encore 10 ans les 

randonnées touristiques commençaient seulement à se développer en baie de Somme.  Maintenant, les randonneurs 

du dimanche peuvent visiter les principaux cours d’eau navigables sur l’ensemble du département en se rendant dans 

un club. En effet, les Hortillonages, l’Avres, la haute Somme, la Selles, l’Authie et la Somme jusqu’à la Baie n’ont 

maintenant plus de secrets pour les adeptes des sorties insolites et rafraichissantes. 

Avec le grand projet « vallée de Somme » trois bases ont vu le jour, permettant ainsi de continuer à promouvoir et à 

populariser la discipline aux antipodes du département.  

Les formations pagaies couleurs, les stages, les séances d’esquimautage en piscines, les rassemblements kayak polo, 

les regroupements jeunes, les nombreuses compétitions, montrent encore que le département de la Somme se 

mobilise à tout instant pour faire partager au plus grand nombre les joies que procure ce sport de glisse, et tend à 

montrer au plus grand nombre que le canoë et le Kayak ne sont pas des pratiques purement individuelles.   

Que ce soit tous les vendredi soir pour les séances en piscine, les regroupements jeunes du mercredi, les locations de 

bassin, les sorties handi-kayak, l’entretien du bassin de Picquigny, l’aide aux organisations de compétitions comme les 

sélectifs Slalom, descente, océan racing,  l’aide au rallye de la coulée verte, la mise à disposition de matériel et du 

véhicule etc, etc, etc… les actions ne manquent pas. 

Je voudrais donc remercier les clubs du département, qui constituent ce comité, pour leur investissement si précieux, 

et surtout non mesurable. 

Fin d’olympiade oblige, nous avons cette année à renouveler le conseil d’administration dans son intégralité. Nous 

allons donc tout à l’heure accueillir de nouveaux membres et regretter le départ de certains, mais la seule chose 

importante dans l’évolution du conseil d’administration, c’est que vie du comité continue avec force et dynamisme.   

Avant de terminer, je voudrais remercier le comité régional des Hauts de France, pour le soutien technique et humain 

qu’il nous apporte tout au long de l’année. 

Mes remerciements iront également à tous nos partenaires techniques, financiers et humains comme la DDCS, le 

conseil régional des Hauts de France, le conseil départemental de la Somme, le CDOS, la CCNS, le CDH 80, ainsi que 

toutes les autres structures avec lesquelles nous avons l’habitude de travailler et de collaborer, et sans qui rien ne 

serait possible. 

Je n’oublierai surtout pas de remercier Marie Thérèse Flandre pour la gestion comptable de notre comité, Nicolas 

Castryck pour le secrétariat, Johann Beldame notre agent de développement qui a contribué activement à ce bilan, 

ainsi que tous les membres du bureau avec lesquels j’ai eu la chance de travailler.   

Meilleure année 2021, mais également bonne olympiade à vous toutes et tous ! 

                                                                                                    Le Président,  

Philippe VERMERSCH 
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Compte de résultats charges 
CHARGES 2018 2019 Prévisionnel 2020 

CHARGES D'EXPLOITATION :       

Achats d'approvisionnement 3340,97 3 489 € 3 500 € 
Matériel équipement 2796 2 379 € 2 500 € 
Fournitures, entretien, petit 
équipement 

466,75 633 € 650 € 

Autres Trophées, médailles… 12,9 122 € 100 € 
Fournitures administratives 65,32 355 € 250 € 

Services extérieurs 31289,15 35 807 € 51 340 € 
Locations bassins, installations 4379 3 471 € 3 500 € 
Frais Formation   80 € 17 740 € 
Entretien réparation voiture 1368,01 1 039 € 800 € 
Assurances 1099,77 1 121 € 1 200 € 
Multirisques 1003,61 977 € 1 000 € 
sous-traitance generale 5386,5 12 943 € 12 000 € 
Personnel détaché ou prété à l'assoc. 613,71 1 652 € 1 000 € 
Communication 514,8 973 € 500 € 

Dons 169,5     

Transport / Sanef 164,45 461 € 500 € 

Carburant 2084,07 2 740 € 2 800 € 

Restauration 2351,83 2 674 € 2 800 € 

Frais postaux et de télécom 663,01 1 003 € 1 050 € 

Frais bancaires 200,45 259 € 250 € 

Participations diverses 11200,44 6 189 € 6 000 € 

Cotisations 90 225 € 200 € 

Impots et taxes 0 658 € 700 € 

Part employeurs  formation prof.   658 € 700 € 

Rénumération du personnel 44791,47 47 001 € 53 458 € 
Salaires bruts 32804,58 34 091 € 39 962 € 
Charges Sociales 11115,41 12 234 € 12 819 € 
Autres charges de gestion courante 785,08 600 € 600 € 
Medecine du travail 86,4 76 € 77 € 

Charges div.de gestion courante 518 2 080 € 80 € 
Sub versées par l'asso 418 2 010 €   
Cotisations liees vies statutaire 100 70 € 80 € 

Intêrets financiers       

Charges exceptionnelles 12118,02 1 078 € 0 € 
Charges exceptionnelles 3990,63 1 078 €   
charges exercices antérieurs 146,21     
Autres charges exceptionnelles 7981,18     

Dotations aux amortissements 13589,42 15 676 € 9 537 € 

Dotations aux amort. & provis 1780,86 1 034 € 172 € 

Dotations aux amort. & mat 3921,55 5 966 € 3 707 € 

Dotations aux amort, bâteaux 7887,01 8 676 € 5 658 € 
Dot. aux dépréciations de 
stocks 

      

TOTAL DES CHARGES : 105647,03 105 789 € 118 615 € 

EXCEDENT 4,72     

TOTAL GENERAL: 105651,75 99 234 €   
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Compte de résultats produits 
        

PRODUITS 2018 2019 Prévisionnel 2020 

       

PRODUITS D'EXPLOITATION :       

        

Produits des activités 78085,77 76 722 € 81 100 € 

        

Prestations de services 3307,5 2 224 € 3 500 € 

Prestations Canoé - Rafting 63584,03 66 975 € 69 000 € 

Produits des activités annexes 8222 5 315 € 6 000 € 

Locations diverses   1 630 € 1 800 € 

autres produits des activités annexes 2972,24 579 € 800 € 

        

Subventions d'exploitation 15550 19 856 € 19 900 € 

        

CNDS 5500 8 456 € 8 500 € 

CD 80 sport  7550 7 500 € 7 500 € 

CD 80 aide base nautique 2500 3 900 € 3 900 € 

        

Autres produits 515,16 379 € 16 168 € 

        

Cotisations 105 379 € 400 € 

Divers 410,16     

AIDE FORMATION     15 768 € 

 Produits financiers  197,77 277 € 277 € 

        

Produits exceptionnelles 11303,05 2 000 € 470 € 

        

Produits sur exercices antérieurs 8795,34 330 € 270 € 

Produits exceptionnels 625 1 670 € 200 € 

Produits cessions elements d'actifs 1882,71     

        

Transfert de charges 0   700 € 

        

Transfert de charges - ASP     700 € 

Participation frais d'organisation       

        

        

TOTAL DES PRODUITS : 105651,75 99 234 € 118 615 € 

        

        

DEFICIT   -6 555    

        

TOTAL GENERAL   105 789 € 118 615 € 

        

COMITE DEPARTEMENTAL DE CANOE KAYAK 
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Contrôle de la comptabilité 
COMITE DEPARTEMENTAL DE CANOE KAYAK  
Contrôle de la comptabilité  

Exercice 01/01/2020 31/12/2020  
Le samedi 13 mars 2021, les documents et pièces comptables ont été examinés et vérifiés.  
Étaient présents MarieThérèse Flandre, trésorière, Pascale Bourgeois, comptable et Philippe Bruneel, expert-

comptable en retraite  
L'exercice comptable est de 12 mois.  
 

La comptabilité est tenue sur « Ciel »  
 

L'ensemble des pièces comptables, (factures, relevés de banque, bulletins de salaires) est classé avec rigueur au mois 
le mois selon les relevés de la banque.  
L'enregistrement des pièces comptables est réalisé à la trésorerie, (à partir des relevés de banque), et les factures dues 

ou à recevoir au 31/12/2020 le sont en journal opérations diverses.  
L'exercice est caractérisé par une forte baisse d'activité liée à la crise sanitaire : baisse de recettes, mais aussi de 
charges. L'encaissement d'aides indemnisation chômage partiel, 3 447 €, a permis de limiter le déficit de 

fonctionnement.  
Des subventions sur exercices 2018 et 2019 ont été encaissées, (32 000 €), ce qui a permis un résultat net bénéficiaire  

Les comptes de bilan ont été vérifiés. Il y a cohérence entre le fichier des immobilisations et les comptes de la classe 
2 du grand livre. Les soldes au 31/12/2020 des avis d'écritures des 2 comptes courant et du compte de placement de 
la Caisse d'Epargne correspondent à ceux du grand livre. Il n'y a pas eu d'opérations avec le CRCA depuis le 17/07/2012.  

 
Le résultat courant (hors Pertes et Profits exceptionnels) est déficitaire : - 2 578,17 €  

Le résultat net (après « « « « bénéficiaire : 28 551,83  
Les recettes courantes d'exploitation hors subventions s'élèvent à 48 202,77 € contre 76 722 € en 2019 et 78 086 € en 
2018.  

Les subventions de fonctionnement, 25 500 € cet exercice, sont nécessaires pour assurer le quasi équilibre de 
fonctionnement de l'exercice.  
Le montant des recettes est inférieur à 63 069 € (plafond d'exonération TVA pour les associations à but non lucratif)  

Les charges courantes d'exploitation s'élèvent à 64 586 € contre 89 034 € en 2019 et 79 771 € en 2018 € (hors dotation 
amortissements.)  

Les produits exceptionnels d'un montant de 32 092,50 € dont 15 000 € contrat objectif 2018 et 15 000 € contrat 
d’objectif, 2 000 € handi sport 2019  
Les charges exceptionnelles d'un montant de 963 € € correspondent à des régularisations sur encaissements factures 

prestations.  
Les subventions 2020 se sont élevées à 25 500 € contre19 856 €, il reste 1 500 € à encaisser.  
Les investissements en bateaux et matériels se sont élevés à 3 282,96 € (pas de bateaux, uniquement des 

équipements) contre 20 197 € en 2019 et 19 916 € en 2018  
La situation financière est satisfaisante, le fond de roulement passe de 63 056 € à 103 849 €, ce qui autorise le 

financement des investissements prévus  
 
Aucune dépense anormale n'a été constatée,  

 
Fait le 13/03/2021  
Philippe Bruneel  

Expert-comptable retraité 
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Quelques chiffres : 

Evolution des licences 2020     création et renouvellement 2020  

 

Nombre de licences de la saison : 652 

Pourcentage par rapport à la saison précédente : 98% 

Répartition par catégories     Répartition hommes et femme   

 

 

Licences par type   
 

 

- Licences pagaies blanches  289 (+28) 

- Licences Canoë plus Adultes  220 (-9)  

- Licences Canoë plus jeunes  80 (-8) 

- Licences Pagaies couleurs jeunes 45 (-24)     

- Licences Famille   16 (+3) 

- Licences Pagaies couleurs adultes 2 (+1) 

TOTAL   652 (-8)  
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Bilan saison 2019 Johann BELDAME 
 

Bonjour, je vous remercie d’être présent aujourd’hui. C’est un bilan particulier que je vais présenter, en effet, je ne 
vous apprends malheureusement rien mais comme beaucoup de structures, ce n’est pas très réjouissant. Nous tenons 

le cap financièrement mais le moral a été en dents de scie jusqu’à ce jour.  
Beaucoup trop de choses ont été annulées à mon sens, reporté parfois et par chance, ce qui à été maintenu s’est 

parfaitement déroulé. 
Pour mieux comprendre je vous propose un retour en arrière avec le petit historique de l’année :  

Janvier 2020 : partons d’un bon pas. 

C’est le moment de continuer la Formation DESJEPS que j’ai intégré fin 2019. Dossier UC4 « sécurité des biens et des 
personnes » en marche ! 

Les créneaux piscine pour l’esquimautage et le kayak polo battent leurs plein avec environs 25 personnes pas séance.  
Nous participons à un dernier hommage émouvant pour nos amis de la baie qui viennent de nous quitter 
tragiquement. 

Je suis en pleine préparation de saison pour la base nautique et me tire les cheveux pour trouver un candidat à 
employer sur 8 mois…. 

Février : tout va bien ! 

Je suis en temps rédactionnel pour préparer le bilan de l’année 2019 en vue de l’Assemblée générale.  
La présentation du schéma de développement touristique du département le 4 février, me laisse penser que le canoë-

kayak est bien représenté dans la Somme. La saison sera bonne ! 
Lors de la réunion de CA du 12 février nous validons les actions à mener jusque fin juin. 
Je commence une enquête pour rencontrer tous les clubs du département et connaître leurs attentes vis-à-vis des 

actions cdck80. 
Les vacances de février permettent d’accueillir 103 personnes à la base nautique pour le monde fédéral.  
Une formation de juges régional, une équipe de descendeur de la région et le canoë-kayak club de Boulogne en 

initiation eaux vives. 

Mars : la première vague 

Je suis tuteur d’un futur Moniteur Fédéral Pagaie Couleur canoë kayak avec validation du CQP pour juin.  
Il encadre la première séance d’un groupe UNSS avec moi le 4 mars. 
La semaine du 9 au 13 mars, je suis formateur du groupe de futurs CQP pour le compte du CRCK. Eau calme, eau vive, 

randonnée, environnement, péda, sécurité… bref, tout y passe.  
Le 14 mars, bonne nouvelle pour la structure, un contrat en CDD est signé pour 8 mois à mi-temps avec Matthieu 

Cornu. 
Je me dis que nous allons augmenter le bilan de fréquentation et améliorer les rencontres avec les clubs du 
département !  

C’est le jour de l’AG ; nous sommes contents de nous retrouver à St Valery Sur Somme.  
Des gilets sécurité sont offerts aux clubs présents ; des k-ways sont offerts aux enfants qui ont participé avec l’équipe 
départementale à la Finale du challenge jeunes Régional ! Tout va bien…. Pour le moment !  

En effet, nous serons tous confiné du 17 mars au 11 mai 2020, nous empêchant simplement de vivre notre passion, 
notre sport, ou de vivre tout simplement. 

 
Je profite du télétravail pour compléter tout de même les dossiers de subvention, les différents appels à projets, car 
tout compte fait, nous ne savons pas combien de temps cela va durer. Peut-être serons nous ouvert en avril pour les 

vacances… 
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Avril : la désillusion  

La formation DESJEPS se passe en visio ! pas facile pour le formateur et pour les stagiaires de vivre 7h devant un écran 

… surtout pour préparer un dossier sur le management. 
Pour les vacances scolaires, le stage jeune est annulé, les centres de loisirs ne viendront pas ; le festival de l’oiseau 

prend du plomb dans l’aile et les regroupements coulent. 

Mai : ne fais pas ce qu’il te plait  

Le mois de mai sera comme avril, une période de chômage partiel traversé par beaucoup d’entre nous. La mise en 

place de protocoles sanitaires, de sens de circulation, d’achats de masques, gels et autres produits désinfectants.  Tout 
compte fait avec les temps de formations qui ont repris en présentiel, le travail ne manque pas. C’est le temps des 
adaptations…. Les hébergements et restaurations sont fermés ! Je fais la route 45 minutes le matin et soirée pour 

loger chez un ami à Cambrais… 
Bonne nouvelle, enfin ! Le dossier UC4 « sécurité des établissements et droit du travail » est validé. 

Une cellule de veille est mise en place avec le CRCK en visio, nous faisons le tour de nos structures pour savoir comment 
ils se portent. 
Tout le monde se prépare à la nouvelle ouverture celle d’un autre genre, que personne n’a connue jusque-là.  

Pour la base de Picquigny c’est l’accueil d’une personne en service civique et la mise en place de réservations en ligne 
des activités. 
Le vendredi 5 juin Notre Président de comité expliquait devant les caméras de France 3 Picardie, la perte engendrée 

pour les structures. 

Juin : la désillusion 2  

Tout est en place pour ouvrir : le protocole, le site internet, les produits de désinfection…. La fermeture des vestiaires. 
Bref, les réservations arrivent. C’était sans compter sur la personne qui a dû confondre son gel hydroalcoolique et sa 
bouteille d’eau chez Procter et gamble !  

Une vanne est restée ouverte polluant la Somme et contraignant le préfet d’interdire toutes activité pouvant être liées 
au Fleuve. 

Cela ferme la base de Picquigny sur deux semaines mais laisse des traces et c’est le cas de le dire, dans la mémoire du 
public ! Nous recevons des messages des clients qui ne souhaitent pas venir naviguer dans une eau polluée ! Alors que 
tout le monde n’attend qu’une chose ; sortir, s’évader le corps et l’esprit. 

Tout va bien pour mon stagiaire qui valide son monitorat et son CQP . 
Seulement 76 embarquements ont été comptabilisé contre 995 en 2019  

Juillet : au calme 

Pour la saison estivale, nous n’avions pas prévu d’embaucher de personnel qualifié étant donné  que nous n’avions pas 
de recul sur les réservations. 

L’équipe de Google map et Somme tourisme sont passé pour intégrer les parcours de vieille Somme de Picquigny et 
Hangest sur la toile. Vous pouvez maintenant parcourir ces cours d’eaux virtuellement ! « google view » 
 

Le CAJ de Picquigny était fermé, comme beaucoup de centres de loisirs. Le sport d’équipage était limité à des groupes 
déjà constitués. Les vestiaires toujours inaccessibles. 

Cela dit, quel calme dans la base nautique…Calme par rapport à la surface prévue, car en encadrement et activité, à 
deux au lieu de 4 ça donne toujours autant de travail. 
Nous avons comptabilisé 1114 embarquements contre 3153 en 2019  

Aout en plein boum 

Le mois d’Aout a été exceptionnel !  
Boum des températures 

Boum des centres de loisirs 
Boum des randonnées canoë 

Nous comptabilisons 1075 embarquements Contre 670 en 2019. Un record en aout depuis 2005 ! 
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Septembre on limite la casse 

Septembre a commencé avec la BIKINI. Pas moins de 88 participants sur ces deux journées de rencontre des kayakistes.  

Au même moment, une équipe de tournage vidéo s’afférait à la base nautique pour une futur présentation des 
activités dans la com de com. 

Malheureusement la météo n’est pas de la partie et les réservations ne se font pas comme prévu. De plus, certaines 
associations, clubs de foot, rugby ou encore natation, habituées de faire leur rentrée en raft, annulent pour raison 
sanitaire ! 

437 embarquements au lieu de 670 en 2019 

Octobre la dégringolade  

Rebelotte, pas de réservation pour les scolaires, peu d’individuels, préparation d’une finale jeune régionale qui sera 

annulée.  

Cependant je suis en formation une semaine tous les 15 jours depuis septembre ! mon dossier Management UC3 

touche à sa fin … il y a du travail… 

Lors de mes congés, je dois remplacer mon personnel qui est malade pour encadrer à sa place à la base. Un dernier 

groupe de l’année…. Ça fait bizarre ! A l’habitude, c’était jusque mi-décembre. 

Vivement la reprise de l’esquimautage en piscine…. 

Novembre deuxième vague  

Confiné dès le 30 octobre, c’est reparti pour un tour…. Mais pas un tour d’esquimautage car les piscines sont 

fermées… 

Dossier UC3 Management déposé le 26 novembre pour une validation en janvier 2021. Je croise les doigts sous la 

bienveillance de mon tuteur Nicolas Parguel et mon Président Fifi. 

Décembre : Le mois des visios 

Plénières crck et ses commissions… 

Mon asso facile 
Pagaies couleurs 

Equipe Technique 
Les visios prennent le dessus, il faut s’adapter, s’équiper et avancer.  
 

Je remercie tout d’abord mes collègues sans qui nous n’aurions pu accueillir le public et développer les randonnées  
touristiques. La CCNS qui nous soutient, les instances institutionnelles qui suivent et finances nos projets, le CRCK HdF 
qui nous fait confiance, les clubs de la Somme pour leurs engagements, le club de Picquigny pour l’entretien du bassin 

et du parcours de Slalom. 
Sans oublier Marie, Nicus et fifi pour la confiance qu’ils m’accordent et le travail qu’ils réalisent dans l’ombre. 

 
     Présentation du schéma départemental Touristique 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
     Formation CQP à Picquigny 

Gilets Moniteurs pour les clubs 
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Bilan des animations départementales de 2017 à 2020  
  
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

Bilan des animations base nautique de 2017 à 2020  
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
3240 embarquements pour 3 employés cela correspond à 1080 personnes accueilli par employé 

Objectifs 2021-2024 

Développer les activités du CDCK80 
Développer les activités de la base nautique pour les habitants de la CCNS 
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Bilan commission descente : 
Une saison compliquée suite à la crise sanitaire  

1/ Organisation Compétition 
En 2020, une saison très impactée avec un grand nombre compétitions annulées dont les deux championnats de 

France 
De ce fait, les compétiteurs n’ont pu participer qu’à un seul sélectif national classique à Lavault Saint Anne le 8 mars 
2020, à six sélectifs interrégionaux et seulement deux championnats régionaux. 

Les sélectifs interrégionaux classique et sprint de Ham ont été annulés 
En 2020, malgré cette situation, nous constatons une hausse générale du nombre de participants sur les courses, au 

niveau régional ce sont 126 départs donnés sur une course contre 87 sur celle organisée en 2019.  
Au niveau régional, 1 course a été organisées sur les 2 prévues,  
Championnat Régional de descente Sprint de Picquigny le 3 octobre (88 adultes et 38 jeunes) 

Au niveau National, les 2 courses Interrégionales prévues à Ham ont été annulées  
Un grand merci au club de Picquigny  et à l’ensemble des bénévoles pour son organisation 

2/ Résultats Courses Nationales 
Les Championnat de France de juillet à la Plagne qui avaient été repoussé à fin octobre à Tours ont été annulés et 
Finale Coupe de France annulée  
 

Classement National de la Coupe de France 
A ce niveau 4 bateaux rentrent dans le top 10 avec notamment 2 sur le podium dont un vainqueur 
C1HJ, Léandre PISKULA de Ham, 4éme 

C1HV1-2, Matthieu PIERRE de Ham 9éme 
C2MC/J, Alexane LEGRAND et Léandre PISKULA de Ham 2éme 

K1DC, Alexane LEGRAND de Ham 2éme 
 
Classement National Numérique 

A ce niveau 8 bateaux rentrent dans le top 10 avec notamment 3 sur le podium dont 2 première place 
K1HM, Robin cavrois de Ham, 2éme 
K1DC, Alexane LEGRAND de Ham, 9éme 

C1HM, Robin CAVROIS 3éme 
C1HJ, Léandre PISKULA de Ham, 9éme 

C1DM, Prune ROUSSEAU de Ham, 4éme 
C1DC, Alexane LEGRAND 7éme 
C2HJ, Lucas ANGUEHARD et Léandre PISKULA, 6éme 

C2MC/J, Alexane LEGRAND et Léandre PISKULA 2éme 
 
Classement National des clubs 

Ham en N2 à la 20éme place 
Picquigny en Régional à la 66éme place 

Che’Barboteux en Régional, à la 78éme place 

3/ Stages regroupement 
En 2020 trois stages annulés suite au confinement 
 

Bilan saison 2020 
Au niveau de l’animation régionale, et par rapport au calendrier prévisionnel 2020, trois compétitions n’ont pu avoir 

lieu suite à la crise sanitaire. 
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Au niveau de l’intérêt porté par l’ensemble des clubs Samarien, nous constatons que notre discipline ne mobilise que 
très peu de club Samarien, nous retrouvons le club de Ham et occasionnellement les clubs Ché barboteux et 
Picquigny. 

Au niveau des CDF, nous constatons que nous avions sensiblement le même nombre de bateaux qualifiés que 
l’année précédente. 

Au niveau National, nous n’avons eu cette année une athlète qui a été retenue en liste espoir et un junior qui été 
qualifié pour les piges malheureusement annulés 
Cette année, nous n’avions réussi à constituer une équipe régionale jeunes pour les Championnats de France 

minimes de descente avec 3 jeunes Samarien, ceux-ci ont été également annulés. 
Au niveau de la formation, 4 personnes ont suivi la formation sur le nouveau logiciel de gestion de le 28 février 
 

 

  

 

Projet 2021 
 

CALENDRIER PREVISIONEL DESCENTE 2021 

 

Compétitions Régionales : 

  Sélectif Régional Classique à Flixecourt à déterminer 

Compétitions Interrégionales :     

8 et 9 mai :    SIR Classique et sprint Ham  

2 octobre :    SIR Classique Amiens  

3 octobre :     SIR sprint Picquigny  

Compétitions Nationales :     

13 au 17 juillet 2021 :  CDF Sprint et Classique La Plagne 

Du 30 octobre au 1 novembre : CDF Minimes et Finale Coupe de France Vaires sur Marne  

    Stages et regroupements : 

Du 22 au 26 février :   Stage découverte Ham et Picquigny 

 

CONCLUSION 
 

En fin, et même si nos notre discipline ne mobilise que quelques clubs Samarien, la priorité de la commission, restera 

le développement de notre discipline sur l’ensemble de notre territoire avec en autre : 

La recherche de nouveaux sites de manifestations 

La formation de nos jeunes pagayeurs. 

La formation de juges et gestionnaires de courses 

L’ouverture de l’ensemble de nos compétitions aux catégories jeunes 

 

Pour conclure, je tiens à remercier l’ensemble des clubs et leurs membres qui s’investissent dans l’organisation de 

manifestations, dans la formation de leurs cadres ou dans la mise en place de notre pratique au sein de leur 

structure.  

Je profite également de cette assemblée pour lancer un appel à l’ensemble des clubs Samarien afin qu’ils essayent 

de motiver leurs jeunes licenciés à pratiquer la descente. 
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Bilan commission polo : 
Le kayak polo étant un sport collectif, il a été toucher plus 

durement que les sports individuels. Après une pause de 2 

mois pour le sport en générale, le kayak polo à pu 

reprendre 1 mois après. Les championnats ont marqué 

une pause de 5 mois. 

La reprise des entrainements collectif à fait un bien fou à 

tous t’en physiquement que psychologiquement.  

Le club de Loeuilly a profité de cette crise pour proposer 

un tournoi de reprise le « Tournoi Post COVID » le 2 Aout. 

Six équipes ont fait le déplacement, le club a présenté 2 

équipes. Avec d’un côté les anciens et de l’autre côté. Les anciens ont eu la chance de commencé cette reprise à la 

compétition avec une victoire. 

L’année prochaine la structuration du championnat change. Jusqu’en 2020 nous avions 4 divisions national de 14 

équipes chaqu’une. Pour 2021 le niveau de la N1et N2 va être encore plus costaud car nous passons à 12 équipes. La 

national 3 elle s’ouvre à un nombre illimité d’équipe. Nous découvrirons ça en 2021.  

Bilan de l’équipe N3H : 
Composée de Romain Bove, Romain 

Denoeuveglise, Romain Dimajo, Quentin Bove, 

Louis Dulin, Gustave Clément, Mathis Trunde et 

Luc Wojtasiak 

Un bon début de saison sur la première journée de 

N3 à Montpelier, l’équipe se classe 1er au 

classement général. Mais le COVID arrive, la 

commission prend la décision d’annuler la 

première journée, pour ne faire qu’un tournoi de championnat de France. Par chance le site de Loeuilly a été retenu. 

L’équipe finit 3éme de ce tournoi et accède donc à la nationale 2 pour l’année prochaine. 

Bilan de l’équipe Régional : 
Composée de Thomas Davrillon, Romain 

Denoeuveglise, Maelle Vandeputte, Amaury 

Vandeputte, Robin Vandeputte, Gustave 

Clément, Sacha Boué, Malo Boué, Pierre Baux, 

Joseph Blehaut et Noé Brunet. 

L’équipe finit 8éme du championnat régional. 

Paradoxalement cette année c’est elle qui aura 

fait le plus de match. Cette équipe permet de 

mélanger les anciens avec de l’expérience et les 

jeunes qui ne demande qu’à apprendre. 
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Mathis Trunde : 
Qualifié en équipe régional U18, il finit malheureusement 5éme de ces championnats de France U18. 

Manifestation : 
Le club a organisé 3 manifestations cette année : 

La nuit du kayak polo 

Le tournoi post covid 

Les championnats de France N3  

Projets 2021 : 
Maintien de l’équipe 1 en Nationale 2, viser le milieu de classement. 

Formation des jeunes pour l’équipe régional. 

Achat de gilet et casque pour les jeunes 

Achat de kayak polo petit gabarit  

Organisation de l’open de France U18/U21 et master avec 3 terrains sur Loeuilly 

 

Romain Bove 
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Bilan commission Slalom 

Hauts de France - Saison 2020 
Comme tout le monde le sait, l’année 2020 a été complètement bouleversée par cette crise sanitaire qui perdure 

encore. De ce fait, une très grande partie des actions initialement programmées ou reprogrammées n’ont pu avoir 

lieu. Voici donc un bilan succinct des actions réalisées par la commission et plus largement dans la région durant 

l’année 2020. 

STAGES 
Cette année encore, deux stages étaient prévus : un premier stage tout niveau lors des vacances de Pâques et un 

second pour la préparation et les épreuves des championnats de France. Ces deux stages ont dû être annulés mais 

les compétiteurs ont tout de même pu se rendre aux championnats à l’Argentière, reportés en octobre.  

REGROUPEMENTS 
Un unique regroupement a été reprogrammé en fin d’année, avec deux créneaux, soit deux heures de navigation, 

sur le stade olympique de Vaires sur Marne. Il a permis à un certain nombre de pagayeurs de renouer avec l’eau vive 

après une année calme. 

COMPÉTITION 

Les compétitions sont toujours des manifestations attendues et qui rassemblent un grand nombre de coureurs. En 

2020 nous avons tout même pu accueillir le sélectif N3 de Beaurainville début mars.  

COMMUNICATION 
La page facebook « Com. Slalom Hauts-de-France » permet toujours de relayer régulièrement l’activité slalom de la 

région ainsi que de l’inter région Nord à l’image de l’infographie faite pour les courses de l’année qui sera reconduite 

en 2021. 

Nous espérons tous que cette nouvelle année nous offrira plus de liberté pour pratiquer notre activité. Pour la 

préparer au mieux, les clubs de slalom de la région se sont réunis à l’occasion des plénières en décembre dernier, 

afin de discuter de la gestion du matériel, de la formation et des actions à reconduire ou à mettre en place pour la 

saison prochaine. Pour 2021 deux nouveaux stages sont donc déjà prévus sur le même schéma que les années 

précédentes : un tous niveaux lors des vacances scolaires de Pâques, puis un second en juillet pour les championnats 

de France. A cela s’ajouteront des créneaux sur les bassins de Cergy-Pontoise et de Vaires-Sur-Marne afin de passer 

plus de temps en eau vive et préparer les courses importantes de l’année.  

Pour terminer, je souhaite par le biais de ce compte rendu remercier l’ensemble des personnes, bénévoles et clubs 

qui se sont investis et qui permettent à nos actions d’avoir lieu.  

 

Nathan  
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Bilan commission Course en Ligne : 
 

 Cette année encore la course en ligne n'a pas été présente dans notre département, par manque de 

pratiquants ou de lieu de course, aller savoir. 

 

 Peu de courses ont étaient faites cette année passée, seul les Opens de France et les Championnats de France 

se sont déroulés et dans un format un peu spécial avec la situation actuel. 

 

 Deux clubs ont représenté notre département pendant ces éventements : 

Le club de HAM a aligné deux participants au Championnat de France, une K1 dame cadette qui a couru les sprints 

200m où elle se classe 14ème et la course de fond 5000m où elle se classe 11ème, et un minime homme dans l'équipe 

régionale Haut de France qui se classe en 5ème position sur les 200m en K1 et remporte une médaille de bronze avec 

ses coéquipiers en K4 . 

 

Le club des BARBOTEUX D'AMIENS a quant à lui aligné trois participants au Championnat de France ; une dame minime 

dans l'équipe régional, elle se classera à la 4ème place en K1 sur les 200m et la 5ème place en K4 avec ses coéquipières, 

et deux K1 homme cadets qui ne dépasseront pas les demis-finals. Un de ces cadets a participé aux Opens de France 

d'Hiver terminant en 5ème place de la final C sur 200m et en 5ème place de la final B sur 1000m. 

 

 

 
 
 
 

Bilan commission Ocean Racing: 
 

Pas de bilan faute covid  
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Bilan commission Handikayak : 

Téléthon  

Le cdck80 à mise en place en 2020 une randonnée bivouac de 2 jours et une nuit afin de récolter des fons pour le 

Téléthon. 

C’est la deuxième année pour la « la BIKINI » pour pratiquer notre sport à la belle saison et faire un don au téléthon . 

 

Au bilan : 

• 6 clubs :  Ham Boves Picquigny Montreuil sur Mer Ribemont Biache st Vast 

• 37 personnes le samedi 

• 51 le dimanche 

• 11 véhicules (déplacements des clubs jusqu’à Berck + navettes) 

• Parcours de Labroye / Raye sur Authie 6 km 

• Parcours Raye sur Authie / Ponches-Estruval 6 km 

• Parcours de Colline-Beaumont / La Madelon 10km 

• Parcours de La Madelon / Berck 7 km 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un grand merci ! 

Aux participants pour le premier bikini, que ce soit les clubs, les individuels. 

On vous attend l'année prochaine encore plus nombreux ! Mais avec tout autant de bonne humeur !  

Merci aussi pour vos retours très chaleureux.  

Tourisme et handicap  
 
Annulé en 2020 
 

Comité départemental Handisport de la Somme : 
 

Avec le comité départemental handisport de la Somme, nous avons réalisé plusieurs journées de découverte. 
Pour 38 embarquements, c’est-à-dire la moitié de 2019. 
 

Sport adapté 
Annulé en 2020 


